

湯浅町栖原ポンプ場建設工事起工式が行われました

9月17日㊦、栖原ポンプ場建設予定地において、「湯浅町栖原ポンプ場建設工事起工式」が行われました。

式には、関係者約35名が参列し、工事の無事と安全を祈願しました。

本施設は、度々起こる栖原区の浸水被害を軽減させる施設となります。

工事期間中は、工事車両の通行や騒音等で町民の皆様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご協力よろしくお祈りいたします。



令和2年度ミニソフトバレーボール大会が開催されました

町内の小学4年生から6年生までを対象に、10月11日㊦湯浅スポーツセンターにて、湯浅町体育協会主催のミニソフトバレーボール大会が開催されました。8チーム43名が出場し、熱戦を繰り広げ、会場は大いに盛り上がりました。

●結果（入賞チーム）

優勝	Mr. 梅本 チーム
準優勝	不屈のイシちゃん チーム
第3位	田栖川ガールズ チーム



日本郵便株式会社と包括連携協定を締結しました

10月8日㊦、日本郵便株式会社（湯浅郵便局、湯浅中町郵便局、湯浅栖原郵便局、湯浅横田郵便局）と湯浅町は、相互の連携を強化し、湯浅町の魅力発信及び地域の活性化、住民生活の向上等を推進するための包括連携協定を締結しました。

日本郵便と湯浅町には、これまでも高齢者等の見守りや観光PR等、個別の分野について協力関係がありましたが、今後は災害救助法適用時の相互協力や高齢者・子どもを含めた地域見守り協力、賑わいのあるまちづくり等、さまざまな分野において連携を進めていきます。



県知事表彰を受賞されました

10月6日㊦、公共の福祉増進に功労があった方等を対象とした和歌山県知事表彰の表彰式が執り行われ、湯浅町から次の2名が受賞されました。

阿瀬誠一郎氏（写真右）は、公平委員会委員長としての長年にわたる貢献により地方自治分野で、また山本五郎氏（写真左）は、同和委員・人権尊重委員としての人権啓発活動等に関する取組の功績により人権推進分野で表彰され、知事から賞状と銀杯が贈呈されました。

受賞後は、お二人の貢献と受賞について、町長から感謝と祝意をお伝えしました。おめでとうございます。



やまもとごろう
山本五郎氏



あせせいいちろう
阿瀬誠一郎氏